

## Vallecas estrena la primera biblioteca de la región que busca libros por radiofrecuencia

La presidenta regional, Esperanza Aguirre, ha inaugurado en Villa de Vallecas la biblioteca pública de última generación Luis Martín-Santos, la primera de la Comunidad y una de las pocas de España donde se puede identificar, localizar y prestar los libros mediante un sistema de radiofrecuencia.

A la inauguración del nuevo centro, que abrió sus puertas al público hace mes y medio, han asistido además el consejero de Cultura y Turismo, Santiago Fisas, y Luis Martín-Santos, hijo del famoso escritor que da nombre a la biblioteca.

La familia del autor de la conocida novela 'Tiempo de silencio', que llegó a dirigir del hospital psiquiátrico de San Sebastián, ha cedido su tesis doctoral para que forme parte de los fondos de la nueva biblioteca, que almacena unos 50.000 volúmenes en sus 3.700 metros cuadrados de superficie.

La presidenta ha destacado la luminosidad natural que existen en las tres plantas de este nuevo edificio de diseño, que está situado en pleno corazón del Distrito de Villa de Vallecas dentro de 'una manzana entera dedicada a la cultura' donde comparte espacio con el Centro Cultural Pilar Miró, que también inauguró Aguirre en octubre de 2005.

Sin embargo, para Aguirre la principal novedad de este centro es su alta tecnología y sobre todo que esté dotado de un sistema casi pionero en España llamado RFID (Identificación por Radiofrecuencia) que permite identificar, localizar automáticamente los libros y acceder al autopréstamo gracias a una etiqueta que transmite ondas de radio con la identidad de cada volumen.

Aguirre ha podido comprobar personalmente el funcionamiento del sistema, con el que ha tomado prestado durante un mes la obra de Guillermo Cabrera Infante 'La Habana para un infante difunto'.

Asimismo, ha visitado la 'beboteca' equipada con libros y vídeos para niños que aún no saben leer; la sala infantil-juvenil, que cuenta con más de 13.000 títulos o los 42 puestos fijos de acceso a internet.

La presidenta ha señalado que esta biblioteca de distrito es la primera que se inaugura de las 12 que se propone construir la Comunidad en esta legislatura y con su apertura son ya 18 los centros públicos de préstamo y lectura de libros que gestiona la Administración regional.

'Nadie discute ni dentro ni fuera de Madrid que somos la región número uno de España', ha dicho Aguirre, que ha mostrado su deseo de situar a la Comunidad 'en cabeza' no solo en lo económico, sino también lo cultural.

Ha subrayado asimismo que 'Madrid es la región de España donde más se lee' según el último Estudio de Hábitos de Lectura y ha afirmado que estos datos 'nos hacen impulsar aún más las actuaciones para acercar los libros a los ciudadanos', entre la que ha destacado el Plan de Fomento a la Lectura, dotado con 500 millones de euros hasta el año 2018.